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Zentrale Ablage für Unterlagen von Arbeitsgruppen

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

nachdem auch erfahrene Verwaltungsmitarbeiter 1 Stunde brauchen ein Protokoll aus einem
Arbeitskreis zu finden wird es langsam Zeit die Ablage für diese Unterlagen zu vereinheitlichen
und zu Zentralisieren.

Wir haben das Thema schon mehrfach besprochen, aber bisher gibt es noch keine Lösung.

Nachdem ist bisher nicht möglich ist die Arbeitskreise ins Ratsinformationssystem zu
integrieren können wir vielleicht eine zentrale Alternative für alle Arbeitskreise und den
Haushalt finden.

Die Verwaltung hat kürzlich in einer Pressemitteilung die Verwendung Einführung
eines Dokumentmanagementsystems (DMS) angekündigt. Diese Lösung verfügt über eine gute
Integration mit Microsoft Lösungen.

Ein entsprechender Sharepoint könnte eine Möglichkeit sein, über die Verwaltungsmitarbeiter,
aber auch Ratsmitglieder, sowie  Mitglieder der Arbeitskreise auf die Daten zugreifen können.

Falls Sie eine andere Technologie bevorzugen steht dem natürlich nichts im Wege, solange es
ein Ort ist an dem es für alle Arbeitskreise entsprechende Unterstrukturen gibt.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe
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